

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.



Zu Silvester in 117 m Höhe

Eine besondere Silvesterattraktion wird es heuer im Wiener Prater geben: Das höchste Kettenkarussell der Welt, der „Praterturm“ (links), unterbricht seine Winterpause und startet um 14 Uhr in den Jahreswechsel. Da haben die Besucher am Abend die Möglichkeit, das Silvesterfeuerwerk aus der luftigen Höhe von 117 Metern zu betrachten – eine Perspektive, die es in Wien noch nicht gegeben hat. Der Riesenradplatz (unten) hat sich in den beiden vergangenen Jahren als einer der schönsten Orte im Rahmen des Wiener Silvesterpfades etabliert. Partystimmung und ein buntes Programm erwarten die Feiernden.



Fotos: APA